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Protokoll:  4. Fördervereinssitzung im Schuljahr 2023/24 

Ort:   Restaurant „Sonnenburg“ 

Datum/Zeit:  13.05.2024; 18:00 –  21:00 Uhr 

Anwesende: Karsten Reibling, Janina Ziegler, Birgit Müller, Nadine Schwitzer, Rabea                    
Maiwald, Eileen Tschirpka, Katja Schulz, Heide Lauterbach, Juliane Lutz, 
Yvonne Springborn 

 
Versammlungsleiter: Juliane Lutz 
 
Protokollführer: Yvonne Springborn 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung und Festlegung der Beschlussfähigkeit 

Top 2 Entlastung des Vorstandes 

Top 3 Neuwahl des Vorstandes 

Top 4  Auswertung Flohmarkt 

Top 5 Planung Sponsorenlauf 

Top 6 Sonstiges 

 
zu 1.:  

• Begrüßung, Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

zu 2.: 

• Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen. 

zu 3.: 

• Katja Schulz übernahm den Vorsitz der Wahl.  
• Es findet eine offene Wahl statt. Einstimmig beschlossen. 
• Zur Neuwahl stellten sich: 

1. Juliane Lutz 
2. Karsten Reibling 
3. Janina Ziegler 
4. Yvonne Springborn 

 
• Zur ersten Vorsitzenden wurde einstimmig Juliane Lutz gewählt. 
• Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde einstimmig Karsten Reibling gewählt. 
• Zur Kassenwartin wurde einstimmig Janina Ziegler gewählt. 
• Zur Protokollführerin wurde einstimmig Yvonne Springborn gewählt. 

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
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• Die nächste Vorstands-Wahl findet im Oktober 2025 statt. 

zu 4.: 

• Der Flohmarkt war ein Erfolg. Die Einnahmen belaufen sich auf: 
• Standeinnahmen/Kuchenverkauf:  1.173,50€ 
• Spendenkasse der Fundsachen:    404,60€ 
•  Spenden Aula-Umgestaltung:      64,50€ 
• Der Herbstflohmarkt findet am 21.09.24 statt. 

zu 5.: 

• Sponsorenlauf:  05.07.2024, Beginn: 16:00 Uhr, der Förderverein startet um 14:00 Uhr 
• viele Präsente werden benötigt (Kopfhörer, Bälle, Gutschein für Kino, 

Turm, Boulderhalle, Leo und die Abenteuermaschine, etc.) 
• Spende von 500€ soll zweckgebunden sein (für die Preise) und vorher 

abgestimmt werden- Juliane klärt offene Fragen mit dem Sponsor 
• Ablauf, wie beim letzten Mal (Laufzettel ausgeben durch die Schule (auf 

die Laufzettel kommt ein Vermerk gedruckt, dass man auch für 
Kambotscha spenden kann), Lehrer nehmen die Zettel in Empfang, die 
Großen laufen zuerst, es gibt 3 Hauptpreise, ca. 40 schöne Preise plus 
Trostpreise, Nummern für die Losbox werden benötigt; Jule macht die 
Abrechnung) 

• Bananen und Äpfel werden von Edeka gesponsert, Brötchen Preisvorteil 
• 4oox Bratwurst, 6x Senf, 6x Ketchup und Brötchen müssen besorgt 

werden 
• stilles Wasser wird an die Läufer, im Becher mit Comenius-Logo, 

ausgegeben 
• 2 Kuchen pro Klasse werden für den Kuchenstand benötigt  
• Klärung mit Hortchefin, dass die Hortkinder, während des Aufbaus, den 

hinteren Bereich zum Spielen nutzen 
• Aufgaben des Fördervereins: Getränkestand, Grillstand, Kuchenstand, 

Preisverteilung bei der Tombola, Zeit stoppen beim Laufen, Abrechnung 
danach 

• Getränkestand: 1 Kiste Cola, 1 Kiste Fanta, 1 Kiste Sprite, Caprisonne           
(5x Orange und 5x Multi), Wasser 

zu 6.: 

• Sommerfest: 15.07.2024 
o Aufgaben des Fördervereins: Grillen, Eis, Musik, Bierzeltgarnituren aufstellen 

 
• Der Förderverein bekommt 200€ (laut Abstimmung der Elternkonferenz, vom 

übriggebliebenen Geld der Planetarium- Veranstaltung) 
• Einstimmig wurde der Kauf eines neuen Grills beschlossen 
• 3 Schach-Sets wurden von Karsten für die Schach AG abgegeben 
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• Schul- T-Shirts  – Ideensuche (gute Qualität, Baumwolle, neutrale Farben)- Rabea hat Preise 
von zwei Anbietern eingeholt, es wird noch ein regionaler Anbieter abgefragt (Rücksprache 
mit Herrn Degler), Entscheidung folgt in der nächsten Sitzung 

• Marionettenbau- 500€ wurden beim Fördermittelgeber abgerufen 
• Kennenlern- Tag, Info zum Termin kommt von Herrn Cesal -  Förderverein wird Hoodys und 

Kuchen verkaufen 
• Elternabend für die zukünftigen 1. Klassen am 18.06.24, um 18:00 Uhr 
• zur Einschulung bereiten wir wieder Hausaufgabenhefte vor, mit Heftaufkleber (von Birgit 

designt), Gummibärchen mit Sticker 
• für die neuen Hausaufgabenhefte müssen die Sponsoren abgefragt werden, Deckblatt 

kommt mit neuem Logo und gelber Farbegestaltung, Herr Cesals Telefonnummer aus der 
Liste nehmen 

• Instagram- Auftritt des Fördervereins wird von Rabea initiiert und von allen unterstützt, 
Kostenfrage vorher klären 

• Schulsozialarbeiter möchten eine Comenius-Disko organisieren: 1.-3. Klasse von 14-16 Uhr, 
4.-6. Klasse 16-18 Uhr, Förderverein wurde angefragt zur finanziellen Unterstützung für 
Getränke und Deko—Unterstützung wurde abgelehnt 

• die Schule nimmt an dem Projekt „Zu Fuß zur Schule“ teil. Der Förderverein soll finanziell für 
eine Abschlussveranstaltung unterstützen: Kinofilm in der Aula mit Getränke und Popcorn 
oder jedes Kind bekommt ein Eis, Rücksprache mit Herrn Cesal zum genaueren Ablauf, um zu 
entscheiden, was der Förderverein unterstützt 

• Kontostand:  Girokonto:   2.604,24€ 
Barkasse:      274,82€ 
PayPal:       236,30€ 
Kontostand Spende Aula:       64,50€ 

• Matthias Arnold hat Interesse bekundet für einen Verkaufsstand beim Weihnachtsmarkt mit 
den Hörspielen von „Leo und die Abenteuermaschine“. 

• 16.07.24 ist das Abschlussfest der 6. Klassen- als Abschiedsgeschenk wünschen sie sich vom 
Förderverein die Unterstützung /Verleih der Eismaschine und des Grills, Förderverein wird 
beim Grillen und der Benutzung der Eismaschine mitmachen, Bratwürste werden über die 
Eintrittspreise abgerechnet- die Helfer treffen sich 16:30 Uhr, ein DJ legt auf (René Blanck) - 
er bekommt eine Spendenquittung 

• Durch das starke Wachstum des Fördervereins ist es nötig, die Struktur des Vereins 
anzupassen. Wir müssen Prozesse einführen, mehr Transparenz zeigen. Die Art und Weise 
der Durchführung der Wahl muss vorher durchdacht und im Vorstand abgesprochen werden 
(z. B. geheime Wahl) 

• Umgang mit zweckgebundenen Spendengeldern sollte neu organisiert werden- Vorkehrung 
zur sauberen Dokumentation bei Rückfragen muss gewährleistet sein (z. B. mit Unterkonto, 
Sparkonto oder anderen Möglichkeiten) -> vielleicht sollte einmal im Quartal ein Bericht des 
Kassenwartes folgen 

• Die Aufgaben des Vorstandes werden durch Tätigkeitsbeschreibungen/Tätigkeitsmatrix 
durch Karsten nach außen sichtbar gemacht. 

• weiterhin Akquise für neue Mitglieder optimieren und analysieren-> Warum kommen so 
wenig Mitglieder zu den Sitzungen? 
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Der Förderverein trifft sich zur nächsten Sitzung am 24.06.2024, um 18:00 
Uhr. 
 
Alle Mitglieder/Eltern sind herzlich eingeladen! 

 

Oranienburg, den 18.06.2024 

 

gez. Juliane Lutz 


